

# *Un atelier national de Gynécologie Juvénile s'ouvre à La Havane*

---



La Havane, 16 novembre (RHC)- Le 16e Cours-Atelier National de Gynécologie Juvénile et de Santé Reproductive siège dès aujourd'hui à La Havane pour échanger des expériences entre des professionnels liés directement à cette spécialité.

Parmi les objectifs de la rencontre, qui prendra fin demain , figure l'analyse de la maternité précoce et de son impact sur la santé reproductive et sur la qualité de la vie ainsi que l'avortement dans l'adolescence.

L'occasion sera également propice pour la réflexion au comportement de la morbidité durant la grossesse, aux maladies chroniques et à l'importance de la prévention des grossesses non-désirées.



**Radio Habana Cuba**